

あさひ組フリー参観



1月12日(金)15日(月)16日(火)の3日間、あさひ組のフリー参観を行いました。

ひかりぐみ保育室で保育を行い、にじぐみ保育室から覗き穴越しに日常の遊びの様子を見ていただきました。いつもと違う保育室や雰囲気、気持ちが高揚したり、緊張したりしている子どもの姿が見られましたが、遊びが始まると夢中になって遊ぶ姿が見られました。また、遊びの様子だけでなく、給食の様子も見ていただき、生活面で成長した子ども達の姿も見ていただくことができたかと思えます。

今回の参観では、懇談で保護者の方とゆっくりお話する時間が取れませんでした。また登降園時に進級についてや、園や家庭での子ども達の姿についてお話することができればと思っております。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

1日目

- 鬼のお面製作
- コーナー遊び
(ブロック、ままごと、ボール)

ねらい

- 花紙の感触に興味をもち、製作を楽しむ。
- ままごと遊びを通して、友達や保育教諭とのやりとりを楽しんだり、ブロックを積んだり、ボールの感触を楽しむ。



子どもの様子

製作では、色とりどりの花紙を見たり、選んだり、触れながら、フワフワ、クシャクシャといった感触を楽しんで製作に取り組みました。完成したお面を嬉しそうに眺める子どもの姿が見られました。

コーナー遊びでは、以前は重ねて音を鳴らして遊んでいたブロックを積んだり重ねて遊んだり、ままごとの皿に食べ物を入れて食べる真似をして楽しむ姿が見られました。フワフワボールは、ぎゅっと掴んだり、掴んだボールを振って鈴の音を鳴らして楽しんでいました。

2日目

- 運動遊び
(ペットボトルのはしご、マットの山、ハードルトンネル、ふわふわボール)

ねらい

- マットの山を登ったり、ハードルのトンネルをくぐって、全身運動を楽しむ。
- ペットボトルのはしごで五感を刺激して楽しむ。
- ボールの感触を楽しんだり、ボールの方向に手を伸ばして移動して遊ぶ。



子どもの様子

普段からよく遊んでいる運動遊び。子ども達の大好きなマットの山をバランスを取って歩いたり、腕や足の力を使って登ってみようとしていたり、ハードルトンネルに頭をぶつけないように、体を小さくしながらくぐったりと、とても意欲的な子ども達。フワフワボールのコーナーでは、腹這いになって転がっているボールに一生懸命手を伸ばして掴もうとする姿が見られました。ペットボトルのはしごは、参観の少し前から少しずつ遊び始めたのですが、はしごの上を歩いたり、触ったりすると『ペコペコ』と音が鳴ったり、足の裏や手が刺激されることが面白いようで、興味津々で繰り返し楽しんでいました。

3日目

- リトミック
- シール貼り/お絵描き遊び

ねらい

- 指先を器用に使ってシールを剥がしたり、貼ったりすることを楽しむ。
- 好きな色のパステルを選んで、しっかりと握りながら自由に殴り描きすることを楽しむ。



子どもの様子

リトミックでは『くいしんぼうのゴリラ』や『バスごっこ』など、普段楽しんでいる歌に合わせて全身を動かして遊びました。ピアノの音に合わせてリズムに乗ったり、保育教諭の動きをよく見て真似る姿から成長が感じられます。

シール貼り/お絵描き遊びでは、指先が器用になり、指先の感覚でシールの裏表に気付く、自分で貼ることができるようになっていきます。お絵描き遊びでも、しっかりとパステルクレヨン握れるようになり、好きな色で自由に描くことを楽しんでいました。